

# 踏み出す一歩

2023年  
11月28日  
NO. 14

11月30日から三者面談、よろしくお願

います。

早いもので、30日から最後の教育相談(三者面談)が始まります。今回の三者面談は、主に私立高校の受験校の決定と、現段階での公立高校の志望校の確認となります。面談終了後に「進路のてびき」の提出書類No. 3の提出となりますので、「進路のてびき」を持参していただきますようよろしくお願いいたします。また、印鑑もご持参ください。

教室で担任との面談が終了し、私立高校の受験校が決定しましたら、提出書類No. 3を持って、2階の「進路相談室」へ来ていただきます。そこで、Web出願についての説明や、今後の進め方、中学校に提出していただきたい物等の説明を進路指導主事からさせていただきます。以前お渡しした、私立高等学校等の募集要項をお持ちください。順番を待つ部屋として、2階の多目的室を用意しますので、そちらでお待ちください。



## 今後12月中に行っていただきたいこと

- ① 私立高等学校へのWeb出願
- ② 印刷した「出願申込内容確認書」と提出書類No. 4を担任まで提出
- ③ 出願内容に誤りがないことを確認できからの、受験料の支払い
- ④ 私立高等学校を「学校長推薦」と「自己推薦」で受験する場合、提出書類No. 5を担任まで提出
- ⑤ 私立高等学校への受験料の支払いが完了したら、「入学志願書」を印刷し、提出書類No. 5と併せて担任まで提出
- ⑥ 現段階での公立高等学校の受験希望校を記入して、提出書類No. 7を提出

※提出書類No. 5 No. 6 No. 7の提出締切日は12月18日(月)ですので、よろしくお願いいたします。



## 3学年委員会より

先日各種委員会が行われました。3学年委員会も先月の振り返りと、12月の目標や活動内容を決めたのですが、その際に話題になったことは『自習室』の運営を今後どうしていくかということでした。1学期の終わりに、1学期の学年委員が、「昨年の先輩方のように昼休みに少人数教室を自習室として開放して、集中して学習に臨める環境をつくりたい」と自習室の運営を行うことにしました。しかし、行事等が重なって昼休みに学習時間を確保することが難しく、2学期の学年委員に託したわけです。

2学期になり、音楽発表会が終わって、「いよいよ学習に集中」と昼休みの自習室開放が始まったのですが、○利用者が少ない ○少人数教室前の廊下がうるさくて集中できない ○教室から人がいなくなるので教室の方が静か(2組)等の意見が出されました。昼休みは確かに「休み」ですが、1分1秒が惜しい受験生にとっては大切な時間です。「うるさい」とは非常に残念なことです。これから自習室をどうしたいかについて、3学年委員会でアンケートをとります。